
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: PETIZIONE RIQUALIFICAZIONE PARCO GABRIELE FRANCESCO DI 

SANTA RITA 

I sottoscritti consiglieri comunali


PREMESSO CHE: 

• i parchi nei quartieri sono luoghi di incontro molto importanti dal punto di vista sociale e 
ambientale;


• le aree verdi permettono ai bambini di giocare all’aperto in sicurezza, favorendo lo 
sviluppo motorio, sociale e cognitivo;


• una corretta manutenzione dei parchi e del verde contribuisce a migliorare la qualità 
dell’aria, ridurre l’inquinamento acustico e offrire rifugi per la biodiversità urbana;


CONSIDERATO CHE: 

• i residenti del quartiere Santa Rita hanno promosso una raccolta firme dove 587 
cittadine e cittadini chiedono una puntuale riqualificazione del Parco Gabriele 
Francesco;


• tra le richieste ci sono la riqualificazione delle aree ludiche, l’affidamento degli spazi 
dedicati alla ristorazione, la sistemazione della pavimentazione e dei vialetti, la 
rimozione di due box abbandonati;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• quale azioni saranno messe in campo per soddisfare le richieste della petizione;

• per quale motivo l’amministrazione non è intervenuta prima e in maniera accurata  per 

riqualificare l’area del Parco Gabriele Francesco.


Si chiede risposta scritta e orale 
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